

„Nach Abschluss der Maßnahme „Austausch des Kunstrasens im Hemke-Stadion“ ergibt sich eine Differenz in Höhe von 12.905,52 €. Durch die öffentliche Ausschreibung hat sich eine Kostenreduzierung gegenüber der Kostenschätzung ergeben. Zusätzlich ist eine beim LSB beantragte Förderung durch den TuS Bersenbrück negativ beschieden worden. Für die Gesamtmaßnahme sind im Haushalt 250.000,00 € eingeplant worden. Samtgemeinde und Stadt Bersenbrück haben sich mit jeweils 85.700,00 € (171.400,00 €) an der Maßnahme beteiligt. Die Differenz in Höhe von 12.905,52 € zur Schlussrechnung trägt die Samtgemeinde.“